

Ein besinnliches und fröhliches Jubiläum

FRICK Die Chrischona-Gemeinde feierte eindrücklich den 20. Geburtstag.

Etwa 180 Frauen, Männer und Kinder feierten am Sonntag in der Turnhalle 58, besinnlich, aber auch fröhlich, den 20. Geburtstag der Chrischona-Gemeinde Frick.

René Winkler, Leiter der Chrischona-Gemeinde Schweiz, wünscht sich, dass die Chrischona-Gemeinden sich nicht in ihren engen Kreis zurückziehen, sondern die christliche Botschaft in den Alltag tragen. Gemeindegamann Anton Möschi gratulierte im Namen der Bevölkerung. Die Chrischona-Gemeinde sei ein Teil der Gemeinde Frick. Aus einem kleinen Pflänzchen sei in diesen 20 Jahren eine blühende Pflanze geworden.

Eva Schütz, die Präsidentin der reformierten Kirchgemeinde, sprach von der wichtigen Funktion der Kirchen, welche die Menschen in der Suche nach Orientierung begleiten müssten und behilflich sein sollten bei der Beantwortung von echten



100 bunte Luftballons trugen das Jubiläum der Chrischona-Gemeinde hinaus.

OM

INSERAT

Fragen. Prediger-Ehepaar Reinhard dankte allen Mitwirkenden, die zum guten Gelingen dieses nicht alltäglichen Festtages beitrugen.

Die grosse Gemeinschaft fand sich nach der eindrücklichen Feier zum gemeinsamen Mahl. Die jungen Gemeindeglieder liessen 100 farbige Ballone zum Himmel steigen. (om)